



## Samantha Augenstein

Deutschland/Germany

Geboren 1984 in Pforzheim. 2004–2009 Studium an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Karlsruhe bei Prof. Franz Ackermann. Ausstellungen (Auswahl): 2010 "Zeit verstreichen", Kulturhaus Osterfeld, Pforzheim; 2011 "Focus junge Kunst", Kunstverein Radolfzell; 2012 UND7, Karlsruhe. Preise: 2010 Höpfner Preis der Winckelmann Gesellschaft Stendal; 2011 Preis Kunst auf Abwegen, Nagold. Samantha Augenstein vereint Malerei und Grafik, die als direkte Reflexion auf eine erlebte Situation oder auf einen gegenwärtigen Zustand entstanden sind. Dabei sind zentrale Aspekte ihrer Arbeiten die Konstellationen des Wartens im Zusammenspiel von Raum, Zeit und Beziehungsgefügen.

[www.samanthaaugenstein.de](http://www.samanthaaugenstein.de)

Born 1984 in Pforzheim. 2004–2009 studies at the State Academy of Fine Art Karlsruhe (GER) under Prof. Franz Ackermann. Exhibitions (selection): 2010 "Zeit verstreichen", Kulturhaus Osterfeld, Pforzheim; 2011 "Focus Young Art", Kunstverein Radolfzell; 2012 UND7, Karlsruhe. Awards: 2010 Höpfner Prize of the Winckelmann Society Stendal; 2011 Prize "Kunst auf Abwegen", Nagold. Samantha Augenstein combines painting and graphics which arise as a direct reflection of an experienced situation, or of some current condition. The key aspects of their works in this context are the constellations of waiting, and their interaction with space, time and relational frameworks. [www.samanthaaugenstein.de](http://www.samanthaaugenstein.de)



**abgestützt**, 2009, Öl auf Leinwand, 140x160 cm  
 revetted, 2009, oil on canvas, 140x160 cm